
        Le journal 
        du conseil

   05 mars 2024

Envie d’une pause apaisante, loin du tumulte quotidien, dans un environnement naturel préservé 
et à proximité de superbes sentiers, alors le chalet de Foran est l’endroit idéal pour vous ressour-
cer.  Offrez-vous une semaine ou un week-end au cœur d’un cadre exceptionnel dans le Vallon de 
Foran. 
Informations et réservations auprès de la commune de La Plagne Tarentaise  : 
04 79 09 71 52 
 mail à logement2@laplagnetarentaise.fr
Location d’Avril à Octobre 2024



LL’an deux mille vingt quatre 
Le 05 mars 2024 à 19 h 00
Le conseil municipal légalement convoqué, s’est réuni à la mairie en séance publique sous la présidence de M. Jean-Luc Boch, 
maire

Etaient présents : 
Astier Fabienne, Astier  Robert, Beltrami Henri, Benoit Nathalie, Bérard Patricia, Boch Jean-Luc, Broche Richard, Buthod Maryse, 
Buthod-Ruffier Odile, Courtois Michel, Crétier Bertrand, De Miscault Isabelle, Faggianelli Evelyne, Gentil Isabelle, Girod Gedda 
Isabelle, Gostoli Michel, Hanrard Bernard, Miché Xavier, Ougier Pierre, Pellicier Guy, Silvestre Jean-Louis, Tresallet Gilles, Véniat 
Daniel Jean, Vibert Christian, Villien Michelle

Excusés : 
Dussuchal Marion (pouvoir à Silvestre Jean-Louis), Montmayeur Myriam (pouvoir à Astier Fabienne), Rochet Romain (pouvoir 
à Tresallet Gilles)

Absent : 
Valentin Benoit

Formant la majorité des membres en exercice

ORDRE DU JOUR 
Approbation du procès-verbal du conseil municipal du 06 février 2024 
Finances : 1. Approbation du compte de gestion 2023 - Budget Général La Plagne Tarentaise 2. Approbation du compte de 
gestion 2023 - Budget Eau, 3. Approbation du compte de gestion 2023 - Budget Assainissement, 4. Approbation du compte 
de gestion 2023 - Budget annexe des parkings, 5. Approbation du compte de gestion 2023 - Budget annexe Cinémas, 6. 
Approbation du compte de gestion 2023 - Biens du Revers, 7. Approbation du compte de gestion 2023 - Budget annexe 
Transport Public, 8. Approbation du compte de gestion 2023 - Budget annexe Lotissement de Montchavin, 9. Approbation 
du compte administratif 2023 - Budget Général La Plagne Tarentaise, 10. Approbation du compte administratif 2023 - Budget 
Eau, 11. Approbation du compte administratif 2023 - Budget Assainissement, 12 .Approbation du compte administratif 2023 

- Budget annexe des parkings, 13. Approbation du compte administratif 2023 - Budget annexe Cinémas, 14. Approbation 
du compte administratif 2023 - Biens du Revers, 15. Approbation du compte administratif 2023 - Budget annexe Transport 
Public, 16. Approbation du compte administratif 2023 et clôture - Budget annexe Lotissement de Montchavin, 17. Affectation 
des résultats 2023 - Budget Général La Plagne Tarentaise,18. Affectation des résultats 2023 - Budget Eau, 19. Affectation des 
résultats 2023 - Budget Assainissement, 20. Affectation des résultats 2023 - Budget annexe des parkings, 21. Affectation des 
résultats 2023 - Budget annexe Cinémas, 22. Affectation des résultats 2023 - Biens du Revers, 23. Affectation des résultats 
2023 - Budget annexe Transport Public, 24. Approbation des restes à réaliser 2023 - Budget Général La Plagne Tarentaise, 25. 
Approbation des restes à réaliser 2023 - Budget Annexe des Parkings, 26. Vote des taux de contributions directes locales pour 
2024, 27. Vote du Budget Général 2024, 28. Vote du Budget Eau 2024, 29. Vote du Budget Assainissement 2024, 30. Vote du 
Budget annexe des Parkings 2024, 31. Vote du Budget annexe Cinémas 2024, 32. Vote du Budget annexe Biens du Revers 
2024, 33. Vote du Budget annexe Régie de Transport 2024,
Administration Générale : 34. Avenant n°2 à la convention conclue le 10 novembre 2015 avec la SAS SUPERTYRO
Commande publique-Subventions : 35. Délégation de service public pour l’exploitation du refuge de la Balme : Délibéra-
tion sur le choix du délégataire
Ressources humaines : 36. Adoption du tableau des effectifs des emplois permanents 2024, 37. Convention-cadre d’adhé-
sion au service intérim du Centre de gestion de la Savoie
Travaux  : 38. Programme de coupe ONF 2024 - état d’assiette
Urbanisme -Foncier : 39. Acquisition de la parcelle cadastrée 093 section B n°200 située sur la commune déléguée de la Côte 
d’Aime, 40. Cession par la commune de la parcelle cadastrée H n°922p au lieu-dit Les Frasses sur la commune déléguée de 
Macot, 41. Cession par la commune des parcelles cadastrées 093 YE n°XXX(a) et 093 YE n°XXX(b) au lieu-dit Le Villard sur la 
commune déléguée de La Côte d’Aime, 42. Identification des zones d’accélération des énergies renouvelables (ZAEnR) de la 
commune de la Plagne Tarentaise, 43. Mise en vente de la parcelle cadastrée 038 section B n°1592p située sur la commune 
déléguée de Bellentre
Informations : Liste des MAPA, Compte-rendu des décisions
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Conseil muniCipal du 05 mars 2024

Retrouvez les informations de votre commune déléguée selon un 
code couleur : 

Bellentre  la Côte d’aime Valezan maCot la Plagne 
la Plagne tarentaise 



Monsieur le maire demande s’il y a des remarques par rapport 
au procès-verbal du dernier conseil municipal.
Monsieur Robert Astier signale que, lors de la lecture du procès-
verbal du 6 février, il a pris connaissance de l’annotation ajou-
tée sur le ramassage des cartons qui est bien réalisé par une 
société privée, comme il l’avait indiqué en séance. 
Monsieur le maire explique qu’effectivement, après ce conseil 
municipal de février, il a été surpris d’apprendre en conseil com-
munautaire, qu’un camion benne avait bien été acheté pour 
une gestion en interne mais, faute de candidature au poste de 
chauffeur, le contrat avec la société privée a été maintenu. 
Il tient à signaler que madame Isabelle Girod-Gedda et mon-
sieur Richard Broche étaient présents lors de cette réunion 
et peuvent ainsi témoigner de son étonnement lors de cette 
annonce.  Monsieur Robert Astier pense que la rémunération 
proposée n’était peut-être pas assez attractive pour faciliter le 
recrutement.
Monsieur le maire souligne que les grilles de salaires de la fonc-
tion publique territoriale ne sont pas les mêmes que pour une 
structure privée.
Il regrette que le changement de fonctionnement n’ait pas eu 
lieu, à cause d’un manque de personnel. 
Monsieur Robert Astier mentionne les incivilités constatées au 
niveau des moloks situés à Plagne Bellecôte, ainsi qu’au cara-
vaneige.
Monsieur le maire confirme qu’il est au courant de ces dégra-
dations.
Les responsables ont été retrouvés et ils se sont excusés auprès 
de la Communauté de Communes des Versants d’Aime ainsi 
qu’auprès de lui, en mairie.
Il affirme que cette situation ne devrait pas se reproduire.   
Monsieur le maire s’étonne que la situation soit identique au 
caravaneige.
Monsieur Robert Astier suppose que les occupants déversent 
leurs déchets organiques dans les moloks, pour ne pas payer 
l’utilisation des bornes de vidange. 
Monsieur le maire déplore l’incivilité de certaines personnes qui 
ne peuvent être surveillées en permanence. 
Monsieur Richard Broche souhaite revenir sur la liaison vallée-
station, en précisant que madame le maire d’Aime La Plagne 
souhaite réaliser une ultime étude en 2024, afin de trouver dif-
férents moyens de financement, avant de prendre une décision 
définitive et de consulter la population.
Monsieur le maire réaffirme qu’il n’y aura pas d’étude complé-
mentaire sollicitée par la commune de La Plagne Tarentaise.    
Il met en évidence l’importance d’une part, de définir la clé de 
répartition puisqu’un désaccord subsiste entre les deux com-
munes et d’autre part, de prendre une décision finale par rap-
port aux estimations proposées qui sera soumise à l’ensemble 
du conseil municipal.                                       
Pour répondre à monsieur Guy Pellicier, monsieur le maire pré-
cise que la clé de répartition est inexistante pour le moment.
Il déplore que cette répartition pose problème alors que la lo-
gique voudrait qu’elle soit identique entre les deux collectivités. 
Monsieur le maire souligne que les deux communes sont égali-
taires dans ce projet et trouve regrettable que la commune de 
La Plagne Tarentaise ait à financer davantage cette liaison alors 
qu’elle serait même déficitaire au niveau de la fréquentation et 
du développement qui profite à la commune d’Aime la Plagne, 
l’implantation étant prévue sur son territoire. 
Suite à la remarque de monsieur Robert Astier, monsieur le 
maire confirme qu’il faudra acter cette liaison dans le Plan Lo-
cal d’Urbanisme.Il souligne que si ce projet aboutit, l’opération 
prendra plusieurs années pour se réaliser, au vu de sa technicité, 
de la complexité du traçage et de son financement.
Il ajoute que les Jeux Olympiques 2030 pourraient être un évé-
nement moteur pour la création de cette liaison.
Madame Isabelle Girod-Gedda demande s’il est possible d’avoir 
un compte-rendu écrit de la réunion avec l’entreprise Loomis 
pour l’installation d’un distributeur automatique de billets aux 

Côches, évoquée lors du dernier conseil municipal. 
Le procès-verbal du conseil municipal du 06 février 2024 est 
approuvé à l’unanimité.

Finances 
1. ApprobAtion du compte de gestion 
2023 du receveur : budget générAl lA 
plAgne tArentAise 
Madame Patricia Bérard indique que le compte de gestion 
dressé pour l’exercice 2023 par le service de gestion comp-
table de Moutiers, visé et certifié conforme par l’ordonnateur, 
n’appelle ni observation ni réserve de sa part.
Le conseil municipal approuve le compte de gestion 2023 
du budget Général de la commune de La Plagne Tarentaise 
dressé par le receveur.
(Votants : 28, pour : 28)

2. ApprobAtion du compte de gestion 
2023 du receveur : budget eAu
Monsieur Gilles Tresallet indique que le compte de gestion 
dressé pour l’exercice 2023 par le service de gestion comp-
table de Moutiers, visé et certifié conforme par l’ordonnateur, 
n’appelle ni observation ni réserve de sa part.
Le conseil municipal approuve le compte de gestion 2023 
du budget annexe Eau de la commune de La Plagne Taren-
taise dressé par le receveur.
(Votants : 28, pour : 28)

3. ApprobAtion du compte de gestion 
2023 du receveur : budget AssAinisse-
ment
Monsieur Gilles Tresallet indique que le compte de gestion 
dressé pour l’exercice 2023 par le service de gestion comp-
table de Moutiers, visé et certifié conforme par l’ordonnateur, 
n’appelle ni observation ni réserve de sa part.
Le conseil municipal approuve le compte de gestion 2023 
du budget Assainissement de la commune de La Plagne 
Tarentaise dressé par le receveur.
(Votants : 28, pour : 28)

4. ApprobAtion du compte de gestion 
2023 du receveur : budget Annexe des 
pArkings
Monsieur Henri Beltrami indique que le compte de gestion 
dressé pour l’exercice 2023 par le service de gestion comp-
table de Moutiers, visé et certifié conforme par l’ordonnateur, 
n’appelle ni observation ni réserve de sa part.
Le conseil municipal approuve le compte de gestion 2023 
du budget annexe des Parkings de la commune de La Plagne 
Tarentaise dressé par le receveur.
(Votants : 28, pour : 28)

5. ApprobAtion du compte de gestion 
2023 du receveur : budget Annexe ciné-
mAs
Madame Evelyne Faggianelli indique que le compte de ges-
tion dressé pour l’exercice 2023 par le service de gestion 
comptable de Moutiers, visé et certifié conforme par l’ordon-
nateur, n’appelle ni observation ni réserve de sa part.
Le conseil municipal approuve le compte de gestion 2023 
du budget annexe Cinémas de la commune de La Plagne 
Tarentaise dressé par le receveur.
(Votants : 28, pour : 28)
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6. ApprobAtion du compte de gestion 
2023 du receveur : biens du revers
Monsieur Gilles Tresallet indique que le compte de gestion 
dressé pour l’exercice 2023 par le service de gestion comp-
table de Moutiers, visé et certifié conforme par l’ordonnateur, 
n’appelle ni observation ni réserve de sa part.
Le conseil municipal approuve le compte de gestion 2023 du 
budget Biens du Revers de Bellentre dressé par le receveur. 
(Votants : 28, pour : 28)

7. ApprobAtion du compte de gestion 
2023 du receveur : budget Annexe trAns-
port public 
Madame Fabienne Astier indique que le compte de gestion 
dressé pour l’exercice 2023 par le service de gestion comp-
table de Moutiers, visé et certifié conforme par l’ordonnateur, 
n’appelle ni observation ni réserve de sa part.
Le conseil municipal approuve le compte de gestion 2023 
du budget annexe Transports public de la commune de La 
Plagne Tarentaise dressé par le receveur.  (Votants : 28, pour 
: 28)

8.  ApprobAtion du compte de gestion 
2023 du receveur : budget Annexe lotis-
sement de montchAvin
Monsieur Daniel-Jean Véniat indique que le compte de ges-
tion dressé pour l’exercice 2023 par le service de gestion 
comptable de Moutiers, visé et certifié conforme par l’ordon-
nateur, n’appelle ni observation ni réserve de sa part.
Le conseil municipal approuve le compte de gestion 2023 
du budget annexe Lotissement de Montchavin de la com-
mune de La Plagne Tarentaise dressé par le receveur. 
(Votants : 28, pour : 28)

Monsieur le maire ne prenant pas part au vote des points 9 
à 16, quitte la séance pour laisser le conseil municipal sta-
tuer sur les documents qui retracent la gestion de l’exercice 
2023. 

9.  ApprobAtion du compte AdministrAtif 
2023 : budget générAl lA plAgne tAren-
tAise 
Madame Patricia Bérard explique que l’exercice budgétaire 
2023 du budget Général de La Plagne Tarentaise se ter-
mine sur un résultat de clôture de 1 669 480,70 euros (4 006 
555,53€ d’excédent de fonctionnement et 2 337 074,83 € de 
déficit d’investissement).
Elle présente ensuite le compte administratif 2023 de ce 
budget qui s’établit comme suit :

TOTAL 
CREDITS 2023

CA 2023

DEPENSES DE 
FONCTIONNEMENT

26 108 278,00 € 23 338 683,53 €

RECETTES DE 
FONCTIONNEMENT

26 108 278,00 € 27 345 239,06 €

RÉSULTAT FONCTIONNEMENT: 
EXCEDENT

0,00 € 4 006 555,53 €

DEPENSES 
D’INVESTISSEMENT

16 152 053,00 € 14 515 648,67 €

RECETTES D’INVESTISSEMENT 16 152 053,00 € 12 178 573,84 €

RÉSULTAT INVESTISSEMENT : 
DEFICIT

0,00 € -2 337 074,83 €

TOTAL FONCTIONNEMENT + 
INVESTISSEMENT

0,00 € 1 669 480,70 €

Le conseil municipal approuve le compte administratif 2023 

du budget Général de la commune de La Plagne Tarentaise. 
(Votants : 27, pour : 22, contre : 5 : Robert Astier– Richard 
Broche – Maryse Buthod– Isabelle Girod-Gedda – Guy Pel-
licier)

10.  ApprobAtion du compte AdministrAtif 
2023 : budget eAu
Monsieur Gilles Tresallet explique que l’exercice budgétaire 
2023 du budget Eau de La Plagne Tarentaise se termine avec 
un résultat de clôture de 571 620,68 euros (152 912,68 € 
d’excédent de fonctionnement et 418 708,00 € d’excédent 
d’investissement).
Il présente ensuite le compte administratif 2023 de ce bud-
get qui s’établit comme suit :

TOTAL 
CREDITS 2023

CA 2023

DEPENSES DE 
FONCTIONNEMENT

678 990,00 € 544 489,04 €

RECETTES DE 
FONCTIONNEMENT

678 990,00 € 697 401,72 €

RÉSULTAT FONCTIONNEMENT: 
EXCEDENT

0,00 € 152 912,68 €

DEPENSES 
D’INVESTISSEMENT

651 968,00 € 218 224,63 €

RECETTES D’INVESTISSEMENT 651 968,00 € 636 932,63 €

RÉSULTAT INVESTISSEMENT : 
EXCEDENT

0,00 € 418 708,00 €

TOTAL FONCTIONNEMENT + 
INVESTISSEMENT

0,00 € 571 620,68 €

Le conseil municipal approuve le compte administratif 2023 
du budget Eau de la commune de La Plagne Tarentaise.
(Votants : 27, pour : 22, contre : 5 : Robert Astier – Richard 
Broche – Maryse Buthod– Isabelle Girod-Gedda – Guy Pel-
licier)

11. ApprobAtion du compte AdministrAtif 
2023 : budget AssAinissement
Monsieur Gilles Tresallet explique que l’exercice budgétaire 
2023 du budget Assainissement de La Plagne Tarentaise se 
termine avec un résultat de clôture de 962 562,73 euros (318 
234,49 € d’excédent de fonctionnement et 644 328,24 € d’ex-
cédent d’investissement).
Il présente ensuite le compte administratif 2023 de ce bud-
get qui s’établit comme suit :

TOTAL 
CREDITS 2023

CA 2023

DEPENSES DE 
FONCTIONNEMENT

718 308,00 € 373 329,27 €

RECETTES DE 
FONCTIONNEMENT

718 308,00 € 691 563,76 €

RÉSULTAT FONCTIONNEMENT: 
EXCEDENT

0,00 € 318 234,49 €

DEPENSES 
D’INVESTISSEMENT

846 001,00 € 149 849,94 €

RECETTES D’INVESTISSEMENT 846 001,00 € 794 178,18 €

RÉSULTAT INVESTISSEMENT : 
EXCEDENT

0,00 € 644 328,24 €

TOTAL FONCTIONNEMENT + 
INVESTISSEMENT

0,00 € 962 562,73 €

Le conseil municipal approuve le compte administratif 2023 
du budget Assainissement de la commune de La Plagne 
Tarentaise.
(Votants : 27, pour : 22, contre : 5 : Robert Astier– Richard 
Broche – Maryse Buthod – Isabelle Girod-Gedda – Guy Pel-
licier)
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12. ApprobAtion du compte AdministrAtif 
2023 : budget Annexe des pArkings
Monsieur Henri Beltrami explique que l’exercice budgétaire 
2023 du budget annexe des Parkings de La Plagne Tarentaise 
se termine sur un résultat de clôture de 305 770,52 euros 
(163 593,58 € d’excédent de fonctionnement et 142 176,94 
€ d’excédent d’investissement).
Il présente ensuite le compte administratif 2023 de ce bud-
get qui s’établit comme suit :

TOTAL 
CREDITS 2023

CA 2023

DEPENSES DE 
FONCTIONNEMENT

455 400,00 € 371 912,28  €

RECETTES DE 
FONCTIONNEMENT

455 400,000 € 535 505,86 €

RÉSULTAT FONCTIONNEMENT: 
EXCEDENT

0,00 € 163 593,58 €

DEPENSES 
D’INVESTISSEMENT

2 467 923,00 € 2 124 053,70 €

RECETTES D’INVESTISSEMENT 2 467 923,00 € 2 266 230,64 €

RÉSULTAT INVESTISSEMENT : 
EXCEDENT

0,00 € 142 176,94 €

TOTAL FONCTIONNEMENT + 
INVESTISSEMENT

0,00 € 305 770,52 €

Le conseil municipal approuve le compte administratif 2023 
du budget annexe des Parkings de la commune de La Plagne 
Tarentaise.
(Votants : 27, pour : 22, contre : 5 : Robert Astier – Richard 
Broche – Maryse Buthod – Isabelle Girod-Gedda – Guy Pel-
licier)

13. ApprobAtion du compte AdministrAtif 
2023 : budget Annexe cinémAs
Madame Evelyne Faggianelli explique que l’exercice budgé-
taire 2023 du budget annexe Cinémas de La Plagne Taren-
taise se termine sur un résultat de clôture de 28 932,02 euros 
(16 723,74 € d’excédent de fonctionnement et 12 208,28 € 
d’excédent d’investissement).
Elle présente ensuite le compte administratif 2023 de ce 
budget qui s’établit comme suit :

TOTAL 
CREDITS 2023

CA 2023

DEPENSES DE 
FONCTIONNEMENT

158 300,00 € 133 805,47  €

RECETTES DE 
FONCTIONNEMENT

158 300,00 € 150 529,21 €

RÉSULTAT FONCTIONNEMENT: 
EXCEDENT

0,00 € 16 723,74 €

DEPENSES 
D’INVESTISSEMENT

30 100,00 € 18 392,00 €

RECETTES D’INVESTISSEMENT 30 100,00 € 30 600,28 €

RÉSULTAT INVESTISSEMENT : 
EXCEDENT

0,00 € 12 208,28 €

TOTAL FONCTIONNEMENT + 
INVESTISSEMENT

0,00 € 28 932,02 €

Le conseil municipal approuve le compte administratif 2023 
du budget annexe Cinémas de la commune de La Plagne 
Tarentaise.
(Votants : 27, pour : 22, contre : 5 : Robert Astier – Richard 
Broche – Maryse Buthod – Isabelle Girod-Gedda – Guy Pel-
licier)

14. ApprobAtion du compte AdministrAtif 
2023 : biens du revers
Monsieur Gilles Tresallet explique que l’exercice budgétaire 
2023 du budget Biens du Revers de Bellentre se termine sur 
un résultat de clôture de 27 405,51 euros (22 095,16 € d’excé-
dent de fonctionnement et 5 310,35 € d’excédent d’investis-
sement).
Il présente ensuite le compte administratif 2023 de ce bud-
get comme suit : 

TOTAL 
CREDITS 2023

CA 2023

DEPENSES DE 
FONCTIONNEMENT

24 500,00 € 3 350,00  €

RECETTES DE 
FONCTIONNEMENT

24 500,00 € 25 445,16  €

RÉSULTAT FONCTIONNEMENT: 
EXCEDENT

0,00 € 22 095,16€

DEPENSES 
D’INVESTISSEMENT

67 700,00 € 47 857,78  €

RECETTES D’INVESTISSEMENT 67 700,00 € 53 168,13 €

RÉSULTAT INVESTISSEMENT : 
EXCEDENT

0,00 € 5 310,35 €

TOTAL FONCTIONNEMENT + 
INVESTISSEMENT

0,00 € 27 405,51 €

Le conseil municipal approuve le compte administratif 2023 
du budget annexe Biens du Revers de la commune déléguée 
de Bellentre.
(Votants : 27, pour : 22, contre : 5 : Robert Astier– Richard 
Broche – Maryse Buthod– Isabelle Girod-Gedda -  Guy Pel-
licier)

15. ApprobAtion du compte AdministrAtif 
2023 : budget Annexe trAnsport public
Madame Fabienne Astier explique que l’exercice budgétaire 
2023 du budget annexe Transports Public de La Plagne Ta-
rentaise se termine sur un résultat de clôture de 63 828,88 
euros (50 229,60 € d’excédent de fonctionnement et 13 
599,28 € d’excédent d’investissement).
Elle présente ensuite le compte administratif 2023 de ce 
budget comme suit :

TOTAL 
CREDITS 2023

CA 2023

DEPENSES DE 
FONCTIONNEMENT

1 312 000,00 € 1 217 817,04  €

RECETTES DE 
FONCTIONNEMENT

1 312 000,00 € 1 268 046,64  €

RÉSULTAT FONCTIONNEMENT: 
EXCEDENT

0,00 € 50 229,60 €

DEPENSES 
D’INVESTISSEMENT

24 700,00 € 11 042,27  €

RECETTES D’INVESTISSEMENT 24 700,00 € 24 641,55 €

RÉSULTAT INVESTISSEMENT : 
EXCEDENT

0,00 € 13 599,28 €

TOTAL FONCTIONNEMENT + 
INVESTISSEMENT

0,00 € 63 828,88 €

Le conseil municipal approuve le compte administratif 2023 
du budget annexe Transports Public de la commune de La 
Plagne Tarentaise.
(Votants : 27, pour : 22, contre : 5 : Robert Astier – Richard 
Broche – Maryse Buthod – Isabelle GIirod-Gedda– Guy Pel-
licier)
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16. ApprobAtion du compte AdministrAtif 
2023 et clôture : budget Annexe lotisse-
ment de montchAvin
Monsieur Daniel-Jean Véniat indique que le lotissement de 
Montchavin est définitivement achevé et que ce compte 
administratif est donc voté pour clôture du budget annexe 
Lotissement au 31 décembre 2023.
Il précise que le total des travaux du Lotissement s’est élevé 
à 692 370,76 euros et la vente des terrains pour un montant 
total de 576 250,00 euros (dont les lots 1 à 3 pour 130 000,00 
€ H.T. cédés à un bailleur social) soit un déficit de 116 120,76 
euros pris en charge sur le budget principal 2023.
Les écritures de stocks de terrains pour la section d’inves-
tissement et les ventes et travaux pour la section de fonc-
tionnement ont été intégralement réalisées, l’opération du 
lotissement de Montchavin est donc clôturée.
Il présente ensuite le compte administratif 2023 de ce bud-
get comme suit :

TOTAL 
CREDITS 2023

CA 2023

DEPENSES DE 
FONCTIONNEMENT

116 122,00 € 116 120,93  €

RECETTES DE 
FONCTIONNEMENT

116 122,00 € 116 120,93   €

RÉSULTAT FONCTIONNEMENT: 
EXCEDENT

0,00 € 0,00 €

DEPENSES 
D’INVESTISSEMENT

232 683,81 € 232 683,81   €

RECETTES D’INVESTISSEMENT 232 683,81 € 232 683,81  €

RÉSULTAT INVESTISSEMENT : 
EXCEDENT

0,00 € 0,00 €

TOTAL FONCTIONNEMENT + 
INVESTISSEMENT

0,00 € 0,00 €

Le conseil municipal approuve le compte administratif 2023 
du budget annexe Lotissement de Montchavin.
(Votants : 27, pour : 22, contre : 5 : Robert Astier – Richard 
Broche – Maryse Buthod – Isabelle GIirod-Gedda– Guy Pel-
licier)

Monsieur le maire réintègre la séance.

17. AffectAtion des résultAts 2023 : 
budget générAl lA plAgne tArentAise
Madame Patricia Bérard expose au conseil municipal que les 
résultats de clôture de l’exercice 2023 laissent apparaître les 
excédents suivants :

Résultats de Fonctionnement 4 006 555,53 €

Résultats d’Investissement -2 337 074,83 €

Résultat de clôture :
Investissement + Fonctionnement

1 669 480,70 €

Pour le budget 2023 de La Plagne Tarentaise, il est proposé 
d’affecter les 1 669 480,70 euros de résultat comme suit :

Résultats Total

Résultats de Fonctionnement 4 006 555,53 €

Résultat reporté de fonctionnement (002) 
Excédent

195 823,11 €

Réserve pour le financement des Investisse-
ment (1068)
Dont 1 473 657,59 € pour le financement des 
restes à réaliser 2023

3 810 732,42 €

Résultats d’Investissement -2 337 074,83 €

Résultat reporté d’Investissement (001) 
Déficit

2 337 074,83 €

Le conseil municipal approuve les affectations des résultats 
de clôture 2023 du budget Général de La Plagne Tarentaise, 
telles qu’elles lui sont présentées.
(Votants : 28, pour : 24, contre : 4 : Richard Broche – Maryse 
Buthod– Isabelle Girod-Gedda– Guy Pellicier)

18. AffectAtion des résultAts 2023 : 
budget eAu
Monsieur Gilles Tresallet expose au conseil municipal que 
les résultats de clôture de l’exercice 2023 pour le budget Eau 
laissent apparaître les montants suivants :

Résultats de Fonctionnement 152 912,68 €

Résultats d’Investissement 418 708,00 €

Résultat de clôture :
Investissement + Fonctionnement

571 620,68 €

Pour le budget 2023 Eau de La Plagne Tarentaise, il est pro-
posé d’affecter les 571 620,68 euros de résultat comme suit :

Résultats Total

Résultats de Fonctionnement 152 912,68 €

Résultat reporté de fonctionnement (002) 152 912,68 €

Résultats d’Investissement 418 708,00 €

Résultat reporté d’Investissement (001) 418 708,00 €

Le conseil municipal approuve les affectations des résultats 
de clôture 2023 du budget Eau, telles qu’elles lui sont pré-
sentées.
(Votants : 28, pour : 24, contre : 4 : Richard Broche – Maryse 
Buthod– Isabelle Girod-Gedda – Guy Pellicier)

19. AffectAtion des résultAts 2023 : 
budget AssAinissement
Monsieur Gilles Tresallet expose au conseil municipal que les 
résultats de clôture de l’exercice 2023 pour le budget Assai-
nissement laissent apparaître les montants suivants :

Résultats de Fonctionnement 318 234,49 €

Résultats d’Investissement 644 328,24 €

Résultat de clôture :
Investissement + Fonctionnement

962 562,73 €

Pour le budget annexe 2023 Assainissement de La Plagne 
Tarentaise, il est proposé d’affecter les 962 562,73 euros de 
résultat comme suit :

Résultats Total

Résultats de Fonctionnement 318 234,49  €

Résultat reporté de fonctionnement (002) 318 234,49 €

Résultats d’Investissement 644 328,24 €

Résultat reporté d’Investissement (001) 644 328,24 €

Le conseil municipal approuve les affectations des résultats 
de clôture 2023 du budget Assainissement, telles qu’elles lui 
sont présentées.
(Votants : 28, pour : 23, contre : 5 : Robert Astier – Richard 
Broche – Maryse Buthod – Isabelle Girod-Gedda – Guy Pel-
licier)
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20. AffectAtion des résultAts 2023 : 
budget Annexe des pArkings
Monsieur Henri Beltrami expose au conseil municipal que les 
résultats de clôture de l’exercice 2023 pour le Budget annexe 
des Parkings laissent apparaître les montants suivants :

Résultats de Fonctionnement 163 593,58 €

Résultats d’Investissement 142 176,94 €

Résultat de clôture :
Investissement + Fonctionnement

305 770,52 €

Pour le budget annexe 2023 Parkings de La Plagne Taren-
taise, il est proposé d’affecter les 305 770,52 euros de résultat 
comme suit :

Résultats Total

Résultats de Fonctionnement 163 593,58 €

Résultat reporté de fonctionnement (002) 63 593,58 €

Réserve pour le financement des Investis-
sement (1068) Dont 39 045,63 € pour le 
financement des restes à réaliser 2023

100 000,00 €

Résultats d’Investissement 142 176,94 €

Résultat reporté d’Investissement (001) 142 176,94 €

Le conseil municipal approuve les affectations des résultats 
de clôture 2023 du budget annexe Parkings telles qu’elles lui 
sont présentées.
(Votants : 28, pour : 23, contre : 5 : Robert Astier – Richard 
Broche – Maryse Buthod – Isabelle Girod-Gedda – Guy Pel-
licier)

21. AffectAtion des résultAts 2023 : ci-
némAs
Madame Evelyne Faggianelli expose au conseil municipal 
que les résultats de clôture de l’exercice 2023 pour le budget 
Annexe Cinémas laissent apparaître les excédents suivants :

Résultats de Fonctionnement 16 723,74 €

Résultats d’Investissement 12 208,28 €

Résultat de clôture :
Investissement + Fonctionnement

28 932,02 €

Pour le budget annexe des Cinémas 2023 de La Plagne Ta-
rentaise, il est proposé d’affecter les 28 932,02 euros de résul-
tat comme suit

Résultats Total

Résultats de Fonctionnement 16 723,74 €

Résultat reporté de fonctionnement (002) 16 723,74 €

Résultats d’Investissement 12 208,28 €

Résultat reporté d’Investissement (001) 12 208,28 €
Le conseil municipal approuve les affectations des résultats 
de clôture 2023 du budget annexe Cinémas, telles qu’elles 
lui sont présentées.
(Votants : 28, pour : 24, contre : 4 : Richard Broche – Maryse 
Buthod – Isabelle Girod-Gedda – Guy Pellicier)

22. AffectAtion des résultAts 2023 : 
biens du revers
Monsieur Gilles Tresallet expose au conseil municipal que les 
résultats de clôture de l’exercice 2023 pour le budget Biens 
du Revers laissent apparaître les montants suivants :

Résultats de Fonctionnement 22 095,16 €

Résultats d’Investissement 5 310,35 €

Résultat de clôture :
Investissement + Fonctionnement

27 405,51 €

Pour le budget annexe 2023 des Biens du Revers de Bellentre, 
il est proposé d’intégrer au budget principal les 27 405,51 
euros de résultat comme suit :

Résultats Total

Résultats de Fonctionnement 22 095,16 €

Résultat reporté de fonctionnement (002) 22 095,16 €

Résultats d’Investissement 5 310,35 €

Résultat reporté d’Investissement (001) 5 310,35 €

Le conseil municipal approuve les affectations des résultats 
de clôture 2023 du budget Biens du Revers de Bellentre, 
telles qu’elles lui sont présentées.
(Votants : 28, pour : 23, contre : 5 : Robert Astier – Richard 
Broche – Maryse Buthod– Isabelle Girod-Gedda – Guy Pel-
licier)

23. AffectAtion des résultAts 2023 : 
budget Annexe trAnsport public de per-
sonnes 
Madame Fabienne Astier expose au conseil municipal que 
les résultats de clôture de l’exercice 2023 pour le budget 
annexe de la Régie de Transport Public de Personnes de La 
Plagne Tarentaise laissent apparaître les montants suivants :

Résultats de Fonctionnement Excédent 50 229,60 €

Résultats d’Investissement Excédent 13 599,28 €

Résultat de clôture :
Investissement + Fonctionnement

63 828,88 €

Pour le budget annexe 2023 de la Régie de Transport Public 
de Personnes de La Plagne Tarentaise, il est proposé d’affec-
ter les 63 828,88 euros de résultat comme suit :

Résultats Total

Résultats de Fonctionnement 50 229,60 €

Résultat reporté de fonctionnement (002) 50 229,60 €

Résultats d’Investissement 13 599,28 €

Résultat reporté d’Investissement (001) 13 599,28 €

Le conseil municipal approuve les affectations des résultats 
de clôture 2023 du budget annexe Transport Public de Per-
sonnes, telles qu’elles lui sont présentées.
(Votants : 28, pour : 23, contre : 5 : Robert Astier – Richard Br-
pche – Maryse Buthod – Isabelle Girod-Gedda – Guy Pellicier)

24. ApprobAtion des restes à réAliser 
2023 : budget générAl lA plAgne tAren-
tAise 
Madame Patricia Bérard expose au conseil municipal que les 
engagements d’investissement non soldés au 31 décembre 
2023 et concernant des travaux dont la réalisation sera ef-
fective en 2024, ou des travaux déjà réalisés mais dont les 
factures ne sont pas encore parvenues, sont à prendre en 
compte pour un montant de 1 473 657,59 euros de dépenses 
à reporter.
Le conseil municipal approuve les restes à réaliser 2023 en 
dépenses au budget Général de La Plagne Tarentaise, tels 
que présentés.
(Votants : 28, pour : 24, contre : 4 : Robert Astier – Maryse 
Buthod – Isabelle Girod-Gedda – Guy Pellicier)
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25. ApprobAtion des restes à réAliser 
2023 : budget Annexe des pArkings
Monsieur Henri Beltrami expose au conseil municipal que les 
engagements d’investissement non soldés au 31 décembre 
2023 et concernant des travaux dont la réalisation sera ef-
fective en 2024, ou des travaux déjà réalisés mais dont les 
factures ne sont pas encore parvenues, sont à prendre en 
compte pour un montant de 39 045,63 euros.
Le conseil municipal approuve les restes à réaliser 2023 en 
dépenses au budget annexe des Parkings, tels que présentés.
(Votants : 28, pour : 24, contre : 4 : Robert Astier– Maryse 
Buthod – Isabelle Girod-Gedda  – Guy Pellicier)

26. vote des tAux de contributions di-
rectes locAles pour 2024
Monsieur le maire rappelle les dispositions adoptées par le 
conseil municipal du 03 octobre 2016, qui, pour faire suite à 
la création de la commune nouvelle a choisi l’harmonisation 
sur une durée de 12 ans des taux de La Plagne Tarentaise. 
Il propose pour 2024 d’augmenter les taux communaux de la 
Fiscalité Directe Locale de manière uniforme de 6 %. Le dis-
positif d’harmonisation des quatre taxes directes locales sur 
une durée de 12 ans se poursuivant avec des « taux cibles» à 
l’issue de la période de convergence rehaussés de 6 %.
Monsieur le maire indique que le taux de la taxe d’habita-
tion, figé de 2020 à 2022, est de nouveau voté depuis 2023 et 
ne concerne plus que les résidences secondaires, les locaux 
meublés non affectés à l’habitation principale.
Il propose de voter les taux suivants au titre de 2024 : 

TAXES Taux 
2019

Taux 
2021

Taux 
2022

Taux 
2023

Taux 
2024

Taxe d’ha-
bitation 
(réforme 

d’exonéra-
tion 21 et 

22)
Rappel 
majora-

tion TH de 
20% délib 
2023-194

13,65 % 13,65 % 14,47 %

Taxe fon-
cière (bâti) 

(taux 
commune 

+ dépar-
tement 
Taux de 

référence 
TFB 2021)

14,44 % 25,47 % 25,47 % 25,47 % 27,00 %

Taxe fon-
cière (non 

bâti)

143,48 
%

143,48 %
143,48 

%
143,48 

%
152,09 

%

Contri-
bution 

foncière 
des entre-

prises

29,45 % 29,45 % 29,45 % 29,45 % 31,22 %

En réponse à la demande de monsieur Richard Broche, mon-
sieur le maire confirme que la commune n’est pas décisionnaire 
de l’augmentation de la hausse de 3,9 % qui est demandée par 
l’Etat. 

Monsieur Richard Broche tient, de ce fait, à préciser dans le pro-
cès-verbal, que la commune est seulement à l’origine de l’aug-
mentation de 6 % sur la totalité des 9,9 %.
Monsieur le maire confirme ses dires, précisant que l’augmenta-
tion sur le budget de la commune demandée est de 6 %, afin de 
contrer l’inflation.
Le conseil municipal approuve les taux des contributions 
directes locales pour 2024, tels que présentés
(Votants : 28, pour : 23, contre : 5 : Robert Astier – Richard 
Broche – Maryse Buthod – Isabelle Girod-Gedda – Guy Pel-
licier)

27. vote du budget générAl 2024
Madame Patricia Bérard rappelle que le budget 2024 de la 
Plagne Tarentaise a été élaboré à partir des éléments de la 
prospective présentée dans le cadre du DOB au conseil mu-
nicipal du 06 février 2024 et validé lors de la commission des 
finances du 24 janvier 2024.
Cette prospective est issue des propositions des commis-
sions thématiques. Ce document et ses équilibres ont été 
débattus lors des commissions des finances et des commis-
sions thématiques, et lors de ces réunions, tous les points ont 
pu être abordés, toutes les modifications demandées ont été 
effectuées, dans la mesure bien entendu où elles restaient 
en accord avec la prospective, et toutes les questions ont pu 
être posées lors de ces diverses réunions. 
Elle demande donc au conseil municipal d’approuver le bud-
get primitif général 2024 de la commune ainsi qu’il suit :

- En fonctionnement : 27 275 300,00 euros sont prévus en 
dépenses et 27 275 300,00 euros sont prévus en recettes

- En investissement : 11 976 150,00 euros sont prévus en 
dépenses et 11 976 150,00 euros sont prévus en recettes
Monsieur le maire précise que depuis le passage de la no-
menclature M14 à M57, la commune ne peut plus avoir des 
réserves pour pallier aux imprévus et doit donc être précise 
sur les investissements et les dépenses. 
Monsieur Richard Broche s’interroge quant au financement de 
foncier par la commune, pour l’escalator de Belle Plagne d’un 
montant de 150 000 €. 
Monsieur le maire précise à monsieur Richard Broche que le fon-
cier a été acquis quasiment à l’euro symbolique et qu’il s’agit de 
la partie d’acquisition relative aux réserves de l’Office Immobi-
lier de La Plagne, réserves et caisses de la Société d’Aménage-
ment de la station de la Plagne (SAP).
Il était nécessaire de faire apparaitre cette ligne sur le budget 
d’investissement afin de sécuriser l’opération, sachant que le 
montant de ces biens bâtis est une estimation des Domaines. 
Madame Maryse Buthod fait remarquer que, sur la ligne «agri-
culture», le montant attribué est de 2 500 €, alors qu’elle a noté 
un excédent de fonctionnement à 27 000 €. Elle trouve donc 
cette somme dérisoire.
Elle s’interroge également sur la fréquence et le rôle de la com-
mission finances.  
Monsieur le maire rappelle que le budget est préparé avec la col-
laboration d’AGATE, dont le consultant venu présenter le Débat 
d’Orientation Budgétaire en février, est chargé de vérifier les 
données présentées en conseil municipal.
Il n’est pas opposé à l’organisation de plus de commissions 
finances, mais tient à rappeler que la commune est toujours à 
la recherche d’un Directeur Administratif et Financier, ce qui 
impacte sur la préparation des commissions.
Madame Maryse Buthod comprend cette situation, mais ai-
merait obtenir les éléments en amont, ce qui n’a pas été le cas 
avant la dernière commission finances
Monsieur le maire prend note de ces remarques et admet qu’un 
effort devra être fait à ce sujet, tout en rappelant le manque 
d’effectif actuel. 
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Monsieur Richard Broche souhaite compléter les propos de 
madame Maryse Buthod en soulignant que le maire reproche 
toujours aux élus de l’opposition de ne pas être constructifs, 
mais pour cela, il faudrait qu’ils soient dans la construction du 
budget et non pas uniquement dans la validation. En ce qui 
concerne la ligne du budget investissement relative à l’agricul-
ture, monsieur le maire précise qu’il s’agit d’une base minimum 
de 2 500 € mais que d’autres sommes ont été intégrées dans 
différents volets qui concernent directement ou indirectement 
l’agriculture.
Ces montants qui peuvent être transférés permettent d’éviter 
toute difficulté financière liée à ce budget. 
Il rappelle l’importance de l’agriculture qui est vitale sur la com-
mune, notamment en altitude avec l’alpage.  
Pour répondre à madame Maryse Buthod au sujet des rénova-
tions des chalets d’alpage, monsieur Pierre Ougier précise tout 
d’abord que le Groupement d’Intérêt Economique de la Plagne 
est dans l’attente d’un nouveau président, ce qui entraine des 
retards dans les prises de décisions. Il cite notamment un projet 
de couloir de visite devant la salle de la fromagerie qui, de ce 
fait, est en attente. Il mentionne également un projet sur la Côte 
d’Aime qui n’a pas été validé car il ne répondait pas aux normes 
actuelles (surface des chambres), ainsi qu’une problématique 
liée au lactosérum. Il précise que les travaux sur Bellentre ont 
été réalisés. 
Suite à l’interrogation de monsieur Guy Pellicier, monsieur le 
maire fait savoir que, si une solution de proximité n’est pas trou-
vée, le lactosérum sera collecté et traité par l’entreprise Lactalis 
située à Tours en Savoie, ce qui est déjà le cas pour de nombreux 
exploitants agricoles.
Monsieur Richard Broche signale qu’une ligne «matériel ferro-
viaire» (21571) apparait sur la situation budgétaire, avec un 
montant prévu de 100 000 €.
Monsieur le maire, indique qu’il doit s’agir d’une erreur d’affec-
tation et qu’une rectification sera effectuée.
Monsieur Richard Broche, fait également remarquer un mon-
tant de 220 000 € sur la ligne «autre matériel technique» (21578), 
alors que rien n’apparaissait sur cette ligne les autres années.
Monsieur le maire constate que le changement de nomencla-
ture de M14 à M57 met en évidence des erreurs d’affectation 
qu’il convient de modifier.
Il affirme à monsieur Richard Broche que le budget «autre ma-
tériel technique» n’était pas à zéro les dernières années, mais 
s’engage tout de même à vérifier cette information. 
Pour répondre à la question de monsieur Robert Astier au sujet 
de la carrière de la Plagne, monsieur le maire précise qu’il faut 
se reporter à la ligne d’affectation «commission technique» qui 
permettra de transformer la carrière en Installation de Stockage 
de Déchets Inertes.
Il lui précise qu’un dossier sera déposé auprès de la Direction 
Régionale de l’Environnement, de l’Aménagement et du Loge-
ment, et que la proposition reçue fait également partie des dis-
cussions avec ses services.
Le conseil municipal approuve le budget Primitif 2024 de la 
commune de La Plagne Tarentaise.
(Votants : 28, pour : 23, contre : 5 : Robert Astier – Richard 
Broche – Maryse Buthod – Isabelle Girod-Gedda – Guy Pel-
licier)

28. vote du budget Annexe eAu 2024
Monsieur Gilles Tresallet rappelle que le détail du budget 
Annexe Eau 2024 a été débattu lors du conseil d’exploitation 
et des commissions de finances. Suite aux propositions faites 
lors des diverses commissions préparatoires au budget, tous 
les points ont été abordés, toutes les modifications ont été 
effectuées, et toutes les questions ont pu être évoquées lors 
de ces diverses réunions et commissions. 
Il demande donc au conseil municipal d’approuver le bud-
get annexe de l’Eau pour 2024 ainsi qu’il suit :

- En fonctionnement : 765 920,00 euros sont prévus en dé-

penses et 765 920,00 euros sont prévus en recettes
- En investissement : 748 928,00 euros sont prévus en dé-
penses et 748 928,00 euros sont prévus en recettes
Le conseil municipal approuve le budget annexe Eau 2024 
de la commune de La Plagne Tarentaise.
(Votants : 28, pour : 24, contre : 4 : Richard Broche – Maryse 
Buthod – Isabelle Girod-Gedda – Guy Pellicier)

29. vote du budget Annexe AssAinisse-
ment 2024
Monsieur Gilles Tresallet rappelle que le détail du budget 
annexe Assainissement 2024 a été débattu lors du Conseil 
d’Exploitation et des commissions de finances. Suite aux pro-
positions faites lors des diverses commissions préparatoires 
au budget, tous les points ont été abordés, toutes les modi-
fications ont été effectuées, et toutes les questions ont pu 
être évoquées lors de ces diverses réunions et commissions. 
Il demande donc au conseil municipal d’approuver le bud-
get annexe de l’Assainissement pour 2024 ainsi qu’il suit :

- En fonctionnement : 859 300,00 euros sont prévus en dé-
penses et 859 300,00 euros sont prévus en recettes

- En investissement : 899 330,00 euros sont prévus en dé-
penses et 899 330,00 euros sont prévus en recettes
Le conseil municipal approuve le budget annexe Assainisse-
ment 2024 de la commune de La Plagne Tarentaise.
(Votants : 28, pour : 23, contre : 5 : Robert Astier– Richard 
Broche – Maryse Buthod – Isabelle Girod-Gedda – Guy Pel-
licier)

30.vote du budget Annexe des pArkings 
2024
Monsieur Henri Beltrami rappelle que le détail du budget 
Annexe Parkings 2024 a été débattu lors des commissions 
de finances. Suite aux propositions faites lors des diverses 
commissions préparatoires au budget, tous les points ont 
été abordés, toutes les modifications ont été effectuées, et 
toutes les questions ont pu être évoquées lors de ces di-
verses réunions et commissions. 
Il demande donc au conseil municipal d’approuver le bud-
get annexe Parkings pour 2024 ainsi qu’il suit :

- En fonctionnement : 556 000,00 euros sont prévus en dé-
penses et 556 000,00 euros sont prévus en recettes

- En investissement : 412 000,00 euros sont prévus en dé-
penses et 412 000,00 euros sont prévus en recettes
Le conseil municipal approuve le budget annexe des Par-
kings 2024 de la commune de La Plagne Tarentaise.
(Votants : 28, pour : 23, contre : 5 : Robert Astier– Richard 
Broche – Maryse Buthod – Isabelle Girod-Gedda – Guy Pel-
licier)

31.vote du budget Annexe cinémAs 
2024
Madame Evelyne Faggianelli rappelle que le détail du bud-
get annexe Cinémas 2024 a été débattu lors des commis-
sions de finances. Suite aux propositions faites lors des di-
verses commissions préparatoires au budget, tous les points 
ont été abordés, toutes les modifications ont été effectuées, 
et toutes les questions ont pu être évoquées lors de ces di-
verses réunions et commissions. 
Elle demande donc au conseil municipal d’approuver le bud-
get annexe Cinémas pour 2024 ainsi qu’il suit :

- En fonctionnement : 168 300,00 euros sont prévus en dé-
penses et 168 300,00 euros sont prévus en recettes

- En investissement : 21 100,00 euros sont prévus en dé-
penses et 21 100,00 euros sont prévus en recettes
Le conseil municipal approuve le budget annexe Cinémas 
2024 de la commune de La Plagne Tarentaise.
(Votants : 28, pour : 24, contre : 4 : Richard Broche – Maryse 
Buthod – Isabelle Girod-Gedda – Guy Pellicier)
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32.vote du budget Annexe biens du re-
vers 2024
Monsieur Gilles Tresallet rappelle que le détail du budget 
annexe Biens du Revers 2024 a été débattu lors des commis-
sions de finances. Suite aux propositions faites lors des di-
verses commissions préparatoires au budget, tous les points 
ont été abordés, toutes les modifications ont été effectuées, 
et toutes les questions ont pu être évoquées lors de ces di-
verses réunions et commissions. 
Il demande donc au conseil municipal d’approuver le bud-
get annexe Biens du Revers pour 2024 ainsi qu’il suit :

- En fonctionnement : 32 000,00 euros sont prévus en dé-
penses et 32 000,00 euros sont prévus en recettes

- En investissement : 22 000,00 euros sont prévus en dé-
penses et 22 000,00 euros sont prévus en recettes
Le conseil municipal approuve le budget annexe Biens du 
Revers 2024 de la commune de La Plagne Tarentaise.
(Votants : 28, pour : 23, contre : 5 : Robert Astier – Richard 
Broche – Maryse Buthod– Isabelle Girod-Gedda – Guy Pel-
licier)

33. vote du budget Annexe régie de 
trAnsport 2024
Madame Fabienne Astier rappelle que le détail du budget 
annexe Régie de Transport 2024 a été débattu lors du conseil 
d’exploitation et des commissions de finances. Suite aux pro-
positions faites lors des diverses commissions préparatoires 
au budget, tous les points ont été abordés, toutes les modi-
fications ont été effectuées, et toutes les questions ont pu 
être évoquées lors de ces diverses réunions et commissions. 
Elle demande donc au conseil municipal d’approuver le 
budget annexe Régie de Transport Public de Personnes pour 
2024 ainsi qu’il suit :

- En fonctionnement : 1 343 200,00 euros sont prévus en 
dépenses et 1 343 200,00 euros sont prévus en recettes

- En investissement : 19 500,00 euros sont prévus en dé-
penses et 19 500,00 euros sont prévus en recettes
Le conseil municipal approuve le budget annexe Régie de 
Transport 2024 de la commune de La Plagne Tarentaise.
(Votants : 28, pour : 23, contre : 5 : Robert Astier – Richard 
Broche – Maryse Buthod – Isabelle Girod-Gedda – Guy Pel-
licier)

Administration 
Générale
34. AvenAnt n°2 à lA convention conclue 
le 10 novembre 2015 Avec lA sAs super-
tYro
Monsieur Michel Gostoli rappelle la convention de mise à 
disposition de terrains communaux (section N 2266-2298-
1958) consentie le 10 novembre 2015 à la SAS SUPERTYRO 
pour réaliser une tyrolienne reliant un site en aval de Plagne 
Aime 2000 à la station de Plagne Centre, pour une durée de 
15 ans.
Le 30 juin 2023, monsieur Paul Papas, représentant la SAS 
SUPERTYRO, a informé la commune de son souhait de céder 
sa convention à la SAS FLYING FOX représentée par monsieur 
Morgan Bonhomme.
Le 13/10/2023, la SAS SUPERTYRO a cédé son matériel à la 
SAS FLYING FOX.
Suite à la demande de Richard Broche, monsieur le maire 
confirme que la durée de la convention reste inchangée. 
Le conseil municipal autorise la signature de l’avenant n°2 

qui acte la cession de la convention de mise à disposition de 
la SAS SUPERTYRO au profit de la SAS FLYING FOX.
(Votants : 28, pour : 28)

Commande publique - 
subventions 
35. délégAtion de service public pour 
l’exploitAtion du refuge de lA bAlme : dé-
libérAtion sur le choix du délégAtAire
Monsieur Jean-Louis Silvestre rappelle au conseil municipal 
l’approbation le 02/05/2023 du principe d’exploitation du 
refuge de la Balme par une délégation de service public.
Suite au lancement de cette délégation de service, six candi-
datures ont été jugées recevables par la commission de délé-
gation de service public, lors de sa séance du 10 janvier 2024.
Suite à l’avis de la commission de concession à cette date, 
l’exécutif a décidé d’engager les négociations avec l’en-
semble des candidats et les a reçus le 17 janvier 2024 afin 
qu’ils présentent leur proposition et précisent les points 
pour lesquels la commune avait relevé des améliorations 
possibles. Chaque candidat a été invité à proposer une nou-
velle offre. 
A la suite de ces auditions, l’analyse des offres a été complé-
tée et le représentant de l’autorité délégante propose main-
tenant à l’assemblée de retenir l’offre de la société Refuge 
Balme Tarentaise (représentée par madame Violaine DUC et 
monsieur Léo COIRIER), qui satisfait le mieux aux critères de 
sélection des offres. 
Au terme de cette procédure, il appartient au conseil munici-
pal de se prononcer sur le choix du délégataire et le contrat 
de délégation. 
Le conseil municipal attribue le contrat de délégation de 
service public pour l’exploitation du refuge de la Balme à la 
société Refuge Balme Tarentaise. 
Il approuve la convention de délégation de service public 
qui lui a été soumise ainsi que ses tarifs pour la première 
année d’exploitation.
(Votants : 28, pour : 28)

Ressources Humaines
36. Adoption du tAbleAu des effectifs des 
emplois permAnents 2024
Monsieur Daniel-Jean Véniat indique que le conseil munici-
pal adopte tout au long de l’année des délibérations de créa-
tion, modification ou suppression d’emplois qui modifient 
le tableau des effectifs des emplois permanents. Dans ces 
conditions et pour des raisons de transparence et de saine 
prévision budgétaire, il apparaît indispensable de disposer 
d’un tableau reprenant l’ensemble des emplois permanents 
de la collectivité préalablement à l’adoption du budget pri-
mitif.
Le conseil municipal, décide d’approuver le tableau des ef-
fectifs des emplois permanents de la collectivité, à compter 
du 1er avril 2024, tel que présenté.
(Votants : 28, pour : 28)
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37. convention-cAdre d’Adhésion Au 
service intérim du centre de gestion de lA 
sAvoie
Monsieur Daniel-Jean Véniat rappelle au conseil municipal 
que les centres de gestion peuvent proposer aux collecti-
vités un service d’intérim qui permet la mise à disposition 
d’agents intérimaires pour pallier les absences momenta-
nées de personnel ou renforcer ponctuellement le service 
public local. Il ajoute que le centre de gestion met en œuvre 
cette mission facultative depuis de nombreuses années et 
propose aux collectivités et établissements publics affiliés 
une convention qui présente une réelle souplesse.
Il précise que l’adhésion à ce service est gratuite et n’engage 
pas l’employeur territorial qui signe la convention à avoir 
recours au service intérim du Cdg 73. Elle permet un accès 
aux prestations du service intérim et en cas de besoin évite 
à la collectivité qui sollicite la mise à disposition d’un agent 
d’établir une convention pour chaque situation. Ainsi, en cas 
de besoin, le remplacement peut s’effectuer dans des délais 
très brefs et en toute sécurité juridique pour la collectivité 
bénéficiaire.
Monsieur le maire souhaite préciser que la commune aurait pu 
solliciter des intérimaires pour certains postes vacants, mais les 
profils recherchés n’étaient pas disponibles. 
Le conseil municipal approuve la convention-cadre d’adhé-
sion au service intérim du Cdg 73, telle que présentée.
(Votants : 28, pour : 28)

traVaUX
38. progrAmme de coupe onf 2024 - 
étAt d’Assiette
Monsieur Pierre Ougier donne lecture de la lettre de M. Nicot 
de l’Office National des Forêts (ONF) concernant les coupes 
à asseoir en 2024 en forêt communale relevant du Régime 
Forestier.
Il précise que le mode de commercialisation pourra être 
revu en fonction du marché et de l’offre de bois en accord 
avec la municipalité et qu’en raison d’un cours du bois très 
bas depuis plusieurs années, de la difficulté de trouver des 
bucherons, la commune reporte l’ensemble des coupes de 
bois prévu par le plan sur 2025.
Le conseil municipal approuve l’Etat d’Assiette des coupes 
de l’année 2024 présenté, précise la destination des coupes 
de bois réglées et non réglées et leur mode de commerciali-
sation et informe-le Préfet de Région des motifs de report ou 
suppression des coupes proposées par l’ONF.
Il désigne comme bénéficiaires solvables de la bonne exploi-
tation des bois, conformément aux règles applicables en la 
matière aux bois vendus en bloc et sur pied : M. Ougier Pierre, 
M. Beltrami Henri, Mme Buthod Maryse.
Il autorise l’ONF à désigner toute coupe de produits acciden-
tels ou sanitaires qui s’avérerait nécessaire et urgent à exploi-
ter en 2024 (bois scolytés, frênes chalarosés...) ou accidentels 
(chablis, arbres brulés...)
(Votants : 28, pour : 28

UrBanisme – 
FonCier 
39. Acquisition de lA pArcelle cAdAstrée 
093 section b n°200 située sur lA com-
mune déléguée de lA côte d’Aime
Monsieur Jean-Louis Silvestre  rappelle que par délibérations 
n°2022-243, n°2023-097 et n°2023-132, la commune a déci-

dé d’acquérir le chalet du Bresson et des parcelles attenantes 
situés sur la commune déléguée de la Côte d’Aime. 
Lors du bornage des parcelles communales, il a été constaté 
que, dans la continuité du chalet du Bresson, seule restait 
privée la parcelle cadastrée 93 section B n°200 d’une super-
ficie de 24 m2. 
Le propriétaire, M. Barral Serge, a accepté de céder sa par-
celle cadastrée 93 section B n°200 d’une superficie de 24 m2 
en zone N du PLU à la commune au prix de 5 €/m2, soit un 
montant total de 120 €.                                     
Les arbres se trouvant sur cette parcelle (3 épicéas) seront 
coupés par l’actuel propriétaire avant la signature de la ces-
sion. 
En réponse à monsieur Robert Astier, monsieur le maire précise 
que le propriétaire actuel de la parcelle se charge bien de couper 
les épicéas.
Le conseil municipal approuve l’acquisition par la commune, 
au prix de 120 € (cent vingt euros), toutes indemnités com-
prises, de la parcelle cadastrée 093 section B n°200, propriété 
de M. Barral Serge. 
Il autorise monsieur Daniel-Jean Véniat, maire délégué, en 
charge de l’urbanisme, à représenter la commune lors de la 
signature de l’acte administratif à intervenir.
(Votants : 28, pour : 28)

40. cession pAr lA commune de lA pAr-
celle cAdAstrée h n°922p Au lieu-dit les 
frAsses sur lA commune déléguée de mA-
cot
Madame Evelyne Faggianelli, ne prenant pas part au vote, 
quitte la salle.

Madame Fabienne Astier indique qu’à la demande de M et 
Mme Villien Gros, nouvellement propriétaire de la parcelle H 
n°923, un bornage a été réalisé au lieu-dit Les Frasses afin de 
régulariser les potentiels empiètements fonciers. 
Lors de ce bornage, M et Mme Villien Gros ont émis le sou-
hait d’acquérir 60 m2 de la parcelle communale cadastrée 
H n°922 afin de bénéficier d’un espace vert attenant à leur 
propriété. Cette acquisition permettrait également de régu-
lariser un empiètement foncier. 
La cession de la parcelle cadastrée H n°922p située en zone 
A du PLU d’une superficie de 60 m2 est proposée au prix de 
40 €/m2, soit un total de 2 400 €. 
Le conseil municipal approuve la cession de la parcelle cadas-
trée H n°922p d’une superficie de 60 m2 pour un montant de 
2 400 € (deux mille quatre cent euros) à M. et Mme VILLIEN 
GROS et autorise monsieur Daniel-Jean VÉNIAT, maire délé-
gué, en charge de l’urbanisme, à représenter la commune 
lors de la signature de l’acte administratif à intervenir.
(Votants : 27, pour : 27)

Madame Evelyne FAGGIANELLI, réintègre la séance.

41. cession pAr lA commune des pArcelles 
cAdAstrées 093 Ye n°xxx(A) et 093 Ye 
n°xxx(b) Au lieu-dit le villArd sur lA 
commune déléguée de lA côte d’Aime
Monsieur Jean-Louis Silvestre rappelle que par délibération 
n°2024-027 du 6 février 2024, le Conseil Municipal a approu-
vé l’aliénation du chemin rural du Villard.  
Les propriétaires voisins de ce chemin ont manifesté leur in-
térêt de racheter une partie de ce chemin. Après le bornage 
de division : M. Fernandez Francisco souhaite acquérir 43 m2 
de la parcelle cadastrée 093 YE n° XXX (a) et M. Buthod Girard  
Pascal souhaite acquérir 20 m2 de la parcelle cadastrée 093 
YE n° XXX (b).
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Il ajoute que la cessions de ces parcelles situées en zone U 
du PLU est proposé au prix de 85 €/m2 soit un total pour 
M. Fernandez Francisco de 3 655 € et pour M. Buthod Girard 
Pascal de 1 700 €.
Les frais inhérents à cette cession resteront à la charge des 
acquéreurs. 
Le conseil municipal approuve la cession des parcelles ca-
dastrées 093 YE n°XXX(a) et 093 YE n°XXX(b) au lieu-dit Le 
Villard sur la commune déléguée de La Côte d’Aime d’une 
superficie totale de 63 m2 pour un montant total de 5 355 
€ (cinq mille trois cent cinquante-cinq euros) soit 43m2 à 
M.  Fernandez Francisco pour 3 655 € et 20 m2 à M. Buthod 
Girard  Pascal pour 1 700 €.
Il autorise monsieur Daniel-Jean VÉNIAT, maire délégué, en 
charge de l’urbanisme, à représenter la commune lors de la 
signature de l’acte administratif à intervenir.
(Votants : 28, pour : 28)

42. identificAtion des zones d’AccélérA-
tion des énergies renouvelAbles (zAenr) 
de lA commune de lA plAgne tArentAise
Monsieur Jean-Louis SILVESTRE, en charge du développe-
ment durable, indique au conseil municipal que la loi n°2023-
175 du 10 mars 2023 relative à l’accélération de la production 
d’énergies renouvelables, dite loi APER, vise à accélérer et à 
simplifier les projets d’implantation de producteurs d’éner-
gie et à répondre à l’enjeu de l’acceptabilité locale.
En particulier, son article 15 permet aux communes de dé-
finir, après concertation avec leurs administrés, des zones 
d’accélération où elles souhaitent prioritairement voir des 
projets d’énergies renouvelables s’implanter (zones d’accé-
lération pour l’implantation d’installations terrestres de pro-
duction d’énergies renouvelables, ainsi que leurs ouvrages 
connexes, ZAEnR).
Monsieur Jean-Louis Silvestre expose que les éléments né-
cessaires à la compréhension des propositions de ZAEnR 
pour les énergies renouvelables photovoltaïque, géother-
mie, réseau de chaleur et biomasse ont fait l’objet d’une 
concertation du public du 22/01/2024 au 9/02/2024 inclus, 
aux différents accueils de la commune. 
Suite au bilan de cette concertation, les ZAEnR portant uni-
quement sur les toitures des bâtiments et des parkings com-
munaux sont proposées. 
Monsieur Richard Broche tient à signaler que, dans le docu-
ment de concertation publique, il est fait état d’un bâtiment à 
La Roche de Mio, alors qu’il n’existera plus. 
Monsieur le maire confirme ces propos et en prend note, tout en 
précisant que l’erreur avait déjà été signalée. 
Le conseil municipal identifie les ZAEnR présentées ainsi que 
les cartes précisant les surfaces cadastrées.
Il charge le maire ou son représentant de transmettre au ré-
férent préfectoral, à la Communauté de Communes du Ver-
sant d’Aime et à l’assemblée des pays de tarentaise Vanoise 
en charge du Schéma de Cohérence Territoriale (SCOT), les 
zones identifiées. (Votants : 28, pour : 28)

43. mise en vente de lA pArcelle cAdAs-
trée 038 section b n°1592p située sur lA 
commune déléguée de bellentre
Monsieur Daniel-Jean Véniat rappelle aux élus le projet de 
cession de la parcelle cadastrée 038 section B n°1592p située 
sur la commune déléguée de Bellentre, par vente « immo 
intéractif » gérée par Notaire.
Il précise que cette vente est publique (salle des ventes inte-
ractive accessible par tous depuis internet) et que les candi-
dats devront, au préalable, s’assurer que leur projet futur soit 
conforme aux exigences du PLU de Bellentre.

A l’issue de cette procédure, le conseil municipal sera infor-
mé de l’offre retenue.
Une nouvelle délibération comportera, l’identité de l’acqué-
reur et le prix de cession. 
Madame Isabelle Girod-Gedda fait allusion au propos de mon-
sieur le maire lors du dernier conseil municipal qui sous-enten-
dait que les investissements sur Les Côches étaient suspendus 
dans l’attente d’une éventuelle défusion de la commune délé-
guée. 
Elle constate en revanche que certaines parcelles de Bellentre 
sont vendues.
Madame Isabelle Girod-Gedda  souhaiterait prendre connais-
sance de l’estimation des Domaines, en date du 16 octobre 2023, 
visée dans la délibération. Elle signale que le premier avis des 
Domaines s’élevait à 25 000 €.
Elle suppose que les services se sont basés sur l’avis de valeur 
de l’agence immobilière. Elle remercie au passage le choix d’une 
agence pour cette dernière estimation.
Monsieur le maire fait savoir, que l’avis des Domaines lui sera 
communiqué prochainement.
Monsieur Daniel-Jean Véniat précise qu’il l’enverra dans la se-
maine à l’ensemble des élus.
Pour répondre à madame Isabelle Girod-Gedda, monsieur Da-
niel-Jean Véniat confirme que la mise en vente sera publiée sur 
le site de la commune. 
Le conseil municipal approuve la cession de la parcelle ca-
dastrée 038 section B n°1592p en zone U sur la commune 
déléguée de Bellentre avec un prix de départ à 17 250 € pour 
une superficie de 69 m2 soit 250 € /m2.
Il autorise monsieur Daniel-Jean Véniat maire délégué, en 
charge de l’urbanisme, à représenter la commune lors de la 
signature de l’acte administratif à intervenir.
(Votants : 28, pour : 28)
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Informations 
Depuis la mise en œuvre de la délégation de pouvoirs qui lui a été accordée par délibération 2022-170 du 4 octobre 2022, 
conformément au Code Général des Collectivités Territoriales (article L.2122-22 et L. 2122-23), monsieur le maire informe des 
décisions prises :

Marchés à procédure adaptée  
Signature des marchés et avenants de travaux, fournitures et services suivants, depuis la réunion du Conseil Municipal du 06 
février 2024 :

N° 
marchés

Objet titulaire montant HT
montant 

ttC

mApA 
23-20

Construction d’une liaison mécanique piétonne à Belleplagne

Lot 5A : Char-
pente métal-

lique
SAS Gilles Mouthon 295 978,00 € 355 173,60 €

Lot 5B : Couver-
ture Bardage

Gpt SAS Gilles Mouthon SARL Les 
Arolles 399 605,00 € 479 526,00 €

Lot 6 : Habillage 
bois SARL Les Arolles 137 598,47 € 165 118,16 €

Lot 7 : CFO/CFA Revêt Electric 73 891,00 € 88 669,20 €

Lot 8 : Portes 
automatiques - 

Menuiseries
AXED Portes automatiques 17 140,00 € 20 568,00 €

Lot 9 : Finitions SAS ALEX DUCHOSAL 14 140,00 € 16 968,00 €

Décisions 
Signature des décisions prises depuis le conseil municipal du 09 janvier 2024  :

Date n°décisions objet

30/01/2024 2024-01 Contentieux devant le tribunal administratif de Grenoble – recours pour excès 
de pouvoir déposé par la société Valocime – saisine de maitre Zoé BORY

31/01/2024 2024-02
    Convention d’occupation du domaine public pour les locaux sis 11 route de 
l’ancienne national Bonconseil Bellentre 73210 La Plagne Tarentaise à l’associa-

tion « MAM Les Cröés »

31/01/2024 2024-03
Convention d’occupation du domaine public pour les locaux sis N°2 route 
de la remise Macot 73210 La Plagne Tarentaise à l’association « MAM Z’elle 

Marmotte »

16/02/2024 2024-04 Convention de mise à disposition de la licence de débits de boissons de qua-
trième catégorie à la SARL le Relais Savoyard

16/02/2024 2024-05 Contentieux devant le tribunal administratif de Grenoble – recours pour excès 
de pouvoir déposé par monsieur Vidal Alexandre – saisine de maitre Zoé BORY

Pour faire suite à la demande de monsieur Robert Astier concernant la décision 2024-01, monsieur le maire confirme que 
l’affaire n’a pas encore été jugée. 

Madame Isabelle Girod-Gedda souhaite avoir des précisions sur la décision 2024-05. 
Monsieur le maire se renseigne auprès des services et lui donnera une réponse prochainement. 
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Questions orales 
Le groupe « Agir pour l’économie au service de votre terri-
toire » représenté par monsieur Richard Broche souhaite 
poser les questions suivantes :.

Questions de monsieur Richard Broche
 1) Quel est le retour concernant le stationnement 
à Plagne Centre avec la suppression des places de parking 
de la Cordillère ?
Monsieur Richard Broche confirme à monsieur le maire que 
la question porte bien sur la dalle du parking du Manaka.
Monsieur le maire rappelle l’acquisition en volumes de ce 
parking qui n’a, pour le moment, pas pu être réceptionné.
Il explique que la commune va récupérer la partie sommi-
tale et vérifier le nombre de places utilisables et acceptables 
pour la collectivité, en guise de compensation.
Il informera les élus dès la mise en œuvre de ce parking, et 
regrette qu’il n’ait pas été fonctionnel cet hiver.
Monsieur Richard Broche met en évidence le fait que lacom-
mune ne retrouvera pas les mêmes places qu’avant.
Monsieur le maire en est conscient mais rappelle à monsieur 
Richard Broche que le promoteur se verrait attribuer des 
pénalités s’il ne restituait pas à la commune les places initia-
lement prévues. 
Monsieur Richard Broche constate que les pénalités ne rem-
placeront pas le nombre de places de stationnement.
Monsieur le maire précise que le promoteur a proposé à la 
collectivité un maximum de places pour ne pas s’acquitter 
de ces pénalités.
Il souligne qu’il faut cependant que ces stationnements 
soient fonctionnels. 
Il rappelle que la commune n’a pas accepté certaines places 
de stationnement afin de maintenir le recours possible. 
Suite à la remarque de monsieur Robert Astier, il rappelle 
qu’effectivement la collectivité devait récupérer un étage 
du bâtiment affecté au stationnement mais qu’au vu des 
risques géotechniques présents sur ce secteur, le projet ini-
tial n’a pu aboutir.

 2) La transition de nos stations souhaitée par les 
élus du SIGP s’oriente-t -elle vers une destination élitiste 
? L’augmentation des tarifs remontées mécaniques ne le 
confirme-t-elle pas ?
Monsieur le maire conteste que les élus du SIGP souhaitent 
une transition des stations orientée vers une destination éli-
tiste en rappelant son désaccord avec le rapport de la Cour 
des Comptes et la revalorisation des forfaits imposée par 
l’Etat qui est, pour lui, une totale aberration. 
Il précise que le SIGP a fait infléchir la Société d’Aménage-
ment de la Plagne (SAP), pour que le prix du forfait 1 jour/7, 
beaucoup utilisé par les locaux (189 €), n’augmente pas.
Il signale une faible hausse pour le forfait 2 jours/7 et la mise 
en place d’un forfait 20 jours non consécutifs.
Il rappelle que le tarif public du forfait saison a baissé de 40 
% par rapport à son prix initial, depuis 3 ans, il peut convenir 
également aux locaux qui font plus de ski, sans être excessif. 
Il explique que les augmentations soumises par la SAP sur 
les autres tarifs n’ont pas toutes été acceptées et n’ont été 
validées qu’au bout de 3 réunions. 
Monsieur le maire précise que les élus du SIGP ont accepté 
un coût inférieur à l’inflation sans le coût de l’énergie, rappe-
lant que l’énergie a été un vecteur important dans l’exploita-
tion de l’hiver précédent. 
Il tient à faire remarquer que les élus du SIGP ne souhaitent 
absolument pas d’exclusivité mais déplore la stratégie de 
l’Etat qui ne joue pas en faveur des stations. 
Monsieur Richard Broche explique qu’il s’interroge à ce sujet 
car, pour lui, les majorations présentées par la SAP au SIGP 
profitent à la Compagnie des Alpes et à ses actionnaires.
Monsieur le maire croit nécessaire de préciser que ces aug-
mentations profitent aussi aux 750 employés et à tout le 
tissu économique local.

Monsieur Richard Broche désapprouve les hausses de tarifs 
qui nuisent à l’économie locale.
Monsieur le maire compte sur la préparation de la nouvelle-
Délégation de Service Public pour permettre une évolution 
favorable.  
Madame Isabelle Girod-Gedda a constaté, en prenant 
connaissance des nouveaux tarifs, que le forfait «Coolski» 
avait disparu.
Monsieur le maire confirme en expliquant, qu’il était en cor-
rélation avec le forfait village, et inadapté sur certains sec-
teurs. 
Il rappelle que ce forfait avait un prix intéressant pour les 
personnes souhaitant découvrir le ski, mais la clientèle ne 
comprenait pas son fonctionnement.

Questions de madame Isabelle Girod-Gedda
 1) Quid des deux voitures tampons au cœur de 
Bellentre ?
Monsieur le maire précise que la police municipale est infor-
mée et donne la parole à monsieur Xavier Miché.
Ce dernier explique que les procédures sont en cours et, 
que le véhicule au niveau du cimetière a, d’ores et déjà, été 
enlevé.  
Madame Isabelle Girrod-Gedda a effectivement constaté 
l’enlèvement d’un des véhicules, stationné au même endroit 
depuis six mois.
Elle est inquiète pour l’autre qui est toujours sur une brique, 
sans roues, devant le Relais Savoyard, et espère qu’elle sera 
enlevée dans les plus brefs délais car elle fait défaut au com-
merce. 
Monsieur Xavier Miché mentionne de nouveau que des dé-
marches sont en cours.   
Monsieur le maire sollicite un peu de tolérance en rappelant 
qu’il n’y a plus de chef de police municipale, qu’il manque 
deux Agents de Surveillance de la Voie cet hiver et qu’un 
ASVP est en congé maladie.  

 2) Suite au programme de rénovation de la place 
des Carreaux aux Coches développé par Gilles Tresal-
let, le conseil municipal peut-il avoir un point d’étape 
régulier (au minimum un point tous les deux mois) ?                                             
Monsieur Gilles Tresallet répond positivement quant à la de-
mande de madame Isabelle Girod-Gedda pour faire un point 
régulier sur les travaux, mais souligne que la commune at-
tend le verdict du Préfet qui va conditionner les projets pour 
la fin de ce mandat.
Madame Isabelle Girod-Gedda rappelle que monsieur Gilles 
Tresallet  avait développé la partie juridique avec la copro-
priété «la Traverse». Elle souligne que l’assemblée générale 
annuelle va avoir lieu prochainement et en conclut donc 
qu’il ne se passera rien avant 2025. 
Monsieur Gilles Tresalelt la rassure, en lui précisant qu’il sera 
présent lors de cette assemblée et qu’il évoquera la mise en 
place d’une convention verticale afin de répartir les respon-
sabilités au niveau de la dalle du parking de «la Traverse».
Monsieur Daniel-Jean Véniat ajoute qu’il avait été convenu 
avec le conseil syndical et le syndic de copropriété qu’une 
assemblée extraordinaire aurait lieu du fait que le dossier 
technique et juridique ne pourrait pas être prêt à la date de 
l’assemblée générale ordinaire.
Les services techniques travaillent sur ce dossier et dès qu’il 
sera prêt, l’assemblée extraordinaire sera organisée, de ma-
nière à obtenir les autorisations nécessaires. 
Madame Isabelle GIROD-GEDDA tient à faire remarquer que 
ce point sera sans vote lors de l’assemblée générale, du fait 
des dissensions au sein du conseil municipal signalées par 
les élus de la majorité.
Elle regrette que les échanges à ce sujet soient simplement 
notés mais non votés lors de cette assemblée.
Elle est cependant rassurée qu’une assemblée extraordi-
naire soit prévue par la suite. 
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Monsieur Daniel-Jean Véniat revient sur le fait que la com-
mune n’était pas en capacité de fournir une réponse formelle 
par rapport à ce dossier à la date de l’assemblée générale et 
qu’il en a informé le syndic Aime Conseil dernièrement, en 
proposant une assemblée générale extraordinaire au mo-
ment venu.

Madame Isabelle Girod-Gedda en conclut qu’un point aura 
donc lieu, au plus tard dans deux mois. 
Monsieur Daniel-Jean Véniat confirme, sous réserve de la 
prise de décision du Préfet. 
Monsieur Richard Broche pense qu’il faudra bien avancer sur 
les dossiers, avec ou sans l’avis du Préfet.
Monsieur le maire concède mais souligne la position incon-
fortable de la commune, en attente de cette décision. 

Questions de monsieur Robert Astier
 1) Pouvons -nous avoir une comparaison des 
montants des contraventions encaissées entre N-1 et cette 
saison, à ce jour ?                                     
Monsieur le maire réitère ses propos, à savoir que la com-
mune n’a plus de responsable au sein du service de la police 
municipale depuis le 11 janvier et trois ASVP manquants.
Il explique à monsieur Robert Astier que, suite à un pro-
blème de logiciel, le nombre de verbalisations demandé n’a 
pu être fourni pour le conseil municipal.
Au vu de la complexité des différents types de contraven-
tions (stationnement, déplacement, etc…), monsieur le 
maire préfère ne pas communiquer pour le moment, mais 
s’engage à transmettre ces chiffres, dès que possible.

Suite à l’interrogation de monsieur Robert Astier, monsieur 
le maire précise que deux brigadiers-chefs assument la res-
ponsabilité du service, dans l’attente du recrutement du chef 
de police et que la régularisation de la mise en disposition 
de la responsable est en cours.

Monsieur Robert Astier a constaté de nombreux papiers sur 
les pare-brises des véhicules et souhaite savoir s’il s’agit de 
contraventions ou d’avertissements.
Monsieur le maire fait savoir qu’il a donné des consignes 
pour que les agents du service fassent preuve de tolérance, 
du fait du nombre important de véhicules cet hiver, par rap-
port au nombre de places qui font encore défaut.
Monsieur Robert Astier souligne que le peu de neige a, fort 
heureusement, simplifié le stationnement.
Monsieur le maire tient à signaler qu’il a été relevé 5 m de 
neige à 2 000 m et 1,50 m en bas des pistes cette année, 
contre seulement 80 cm l’année dernière. 
Il attire l’attention quant au report des vacanciers sur les sta-
tions de Tarentaise entrainant, de ce fait, un taux de remplis-
sage élevé au détriment des autres stations.
Il note que les stations de plus basse altitude ont eu éga-
lement une bonne fréquentation cet hiver et se réjouit du 
regain des vacanciers pour la montagne.

Monsieur le maire clôture la séance à 20h40.
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LA PLAGNE TARENTAISE 2020, 
un territoire qui nous rassemble

Bonjour à tous,

Mars… C’est le moment du vote du budget primitif 
: depuis le mois d’avril 2023, une seule commission 
des finances a été organisée au mois de janvier, et 
notre vision diverge toujours de celle de la majorité.
Nous regrettons encore que notre budget de fonc-
tionnement ne soit pas optimisé. La majorité pense 
nous convaincre en accusant l’Etat d’avoir augmenté 
« le point d’indice » qui sert à calculer le traitement 
des agents.
Alors, pourquoi la COVA ne connait-elle pas la même 
situation ? AGATHE, qui accompagne les collectivi-
tés, est formelle : la COVA maîtrise parfaitement ses 
charges de fonctionnement. À La Plagne Tarentaise 
d’en prendre de la graine !
Un point important a été abordé lors de ce dernier 
conseil municipal, suite à une question écrite posée 
par Richard Broche au sujet du prix des forfaits de 
ski. Ce sujet, mis à l’ordre du jour au SIGP en dé-
cembre, a finalement abouti en Février au bout de 3 
inscriptions à l’ordre du jour ! Le SIGP et la SAP se 
sont enfin mis d’accord au bout de 3 mois.
Monsieur Le Maire, également président du SIGP, 
nous a assuré s’être bien battu en jugulant l’aug-
mentation tarifaire voulue par la SAP, qui ne repré-
senterait selon lui que la stricte inflation (et un peu 
la hausse du coût de l‘énergie).
Pour lui l’essentiel est sauvé : le forfait 1/7 est tou-
jours à 189 euros…
Les autres forfaits augmentent de 3.2 % à 8% pour 
La Plagne et de de 5% à 5.8% pour Paradiski.
Le produit Cool ski est supprimé, sûrement pour 
pouvoir mieux augmenter le forfait village : hausse 
de 8 %.
Richard Broche a raison, les prix votés tendent à 
rendre élitiste notre belle destination…
Attention toutefois : nos hébergements, nos services, 
notre environnement et bien sûr notre domaine 
skiable, sont-ils toujours en adéquation avec les ta-
rifs validés par nos délégués au 

Richard Broche, Isabelle Girod Gedda, Maryse 
Buthod,Robert Astier, Guy Pellicier
Adresse Mail : richardbroche.laplagne@gmail.com

Tribune des groupes 

Bonjour,  

Le dernier Conseil Municipal a été marqué par le 
vote des différents budgets pour l’exercice 2024.
Le budget principal est un budget de consolidation 
en cela qu’il permet la finition de chantiers impor-
tants initiés en 2023 comme le chalet du Bresson 
sur le territoire de la Côte d’Aime et la mise en place 
d’un escalier mécanique sur le site de Belle Plagne 
par exemple.
Cet exercice est soutenu par un fort dynamisme de 
nos ressources liées à l’exploitation de notre do-
maine skiable témoignant ainsi de sa belle vitalité 
non démentie par cette saison d’hiver 2023/2024 en 
cours d’exploitation.
Mais le mot dynamisme n’a jamais été le synonyme 
d’élitisme. En effet la fréquentation de notre domaine 
et de nos infrastructures est le fruit d’une stratégie 
réfléchie permettant de les rendre plus attractifs 
et plus attrayants. En aucun cas il ne saurait être 
la résultante d’une volonté manifeste d’une course 
effrénée à la hausse des tarifs. J’invite d’ailleurs qui-
conque à vérifier ces tarifs au regard de la concur-
rence quelle soit domestique ou étrangère.
Et si ces derniers augmentent, ils le font à l’aune de 
dispositifs contractuels acquis depuis fort longtemps 
mais surtout en fonction d’une situation économique 
nationale et internationale tendue qui impose un 
certain nombre d’arbitrage.
Ces sujets sont d’ailleurs au cœur de nos réflexions 
dans le cadre de la future délégation de service public 
qui liera à compter de 2026/2027 la Grande Plagne 
et son futur exploitant de son domaine skiable.

Liste Jean-Luc BOCH
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un village/un chantier 
lA plAgne tArentAise

Découvrez les efforts constants de nos équipes techniques pour embellir et entretenir nos villages et stations !
 Voici un aperçu des travaux ! Cette information est destinée aux résidents de La Plagne Tarentaise et sera diffusée chaque mois.  
Cette liste n’est pas exhaustive et la municipalité est consciente des efforts à produire pour améliorer l’ensemble du territoire.

Fa
it

 

✔ Macot :
Rénovation des barrières situées le long de la route princi-
pale en face du groupe scolaire assurant ainsi la sécurité et 
l’esthétique de cette zone 

✔ Valezan    :
Démontage des filets de protection et de la signalétique du 
domaine loisirs de Valezan 
Nettoyage de la route des Vignes impliquant la remise en 
état des talus et des cunettes.

✔La Côte d’Aime  :
Mise en place d’une  
barrière au Parking 
de la Sciaz. 

✔La Plagne/Montchavin : Entretien des stations. Mon-
tage et mise en place des structures dédiées à l’animation 
Subli’cimes située à Plan Bois 

La Plagne Tarentaise  
 ✔Taille et paillage des massifs, 
arbre et arbustes, plantations 
de bulbes afin de préparer le
 fleurissement 2024. 
Durant le week-end de Pâques, 
les équipes se sont attelés 
au  nettoyage des cimetières.

✔Ouverture des routes de montagne (les Esserts, les 
Granges… ) afin de faciliter l’accès à ces zones

✔Mise en place du mobilier urbain (banc, Tables … )

✔Suite aux intempéries de décembre 2023, des glisse-
ments de terrains ont eu lieu sur différents secteurs de la 
commune: Route des charpes (Sangot -Plan d’eau), route 
d’Entre-Deux-Nant… les services techniques ont donc pro-
cédé à des travaux de réhabilitation sur ces routes : Réfection 
de la chaussée, enrochement d’une partie de talus …

 ✔Démontage des illuminations de Noël (villages et sta-
tions)

 

Fa
it

 
17



lA plAgne tArentAise
....CMJ 

Suite aux élections organisées au mois de jan-
vier pour renouveler le Conseil Municipal des 
Jeunes, 13 jeunes, âgés de 08 à 14 ans, ont pris 
leur nouvelle fonction d’élu dans la salle du 
conseil municipal pour un mandat de deux ans 
ce mercredi 13 mars. 
Après une visite de la mairie, la remise des 
écharpes et des kits élus  par Jean-Luc Boch, maire 
de La Plagne Tarentaise, Isabelle Gentil, maire-ad-
jointe chargée de la petite enfance, du CMJ et de 
la communication, Jean Louis Silvestre, maire dé-
légué de La Côte d’Aime, Bernard Hanrard,  maire 
délégué de Valezan, Michelle Villien, conseillère 
déléguée au commerce et au logement et Odile 
Buthod-Ruffier, conseillère municipale et vice-
présidente du CCAS, la première séance de ce 
nouveau conseil municipal a pu débuter. 
L’objectif de cette après-midi était d’installer le 
conseil municipal et d’élire un président.
Le maire et les élus témoignent leur soutien et 
leur confiance envers ces jeunes leaders en herbe, 
soulignant l’importance de leur engagement et 
de leur contribution à la vie de la collectivité et 
du territoire. Ils remercient également les jeunes 
sortants pour leur remarquable engagement tout 
au long de leur mandat. 

Léa Messian
Présidente 

Macot 

Lola Bahuau Aubry 
Montchavin 

Noé Briançon Marjollet
Macot 

Noé Desarthe Chenal 
Bellentre

Naïa Diericx
Bellentre

Andrew Grévin 
Montchavin 

Ethan Pelloux 
La Côte d’Aime 

Lison Eynard
Collège - La Côte d’Aime 

Rosalie Eynard
La Côte d’Aime 

Lou Hennart
La Plagne 

Alexis  Mustière
Valezan 

Gabin Pion Guilleret
La Plagne 

Louise Riquier
La Plagne 
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....Régie de transport 
La régie de Transports de La Plagne 
Tarentaise poursuit ses essais en vue 
de s’orienter vers des énergies alter-
natives. 
Cette fin de saison  les conducteurs 
ont pu tester un bus électrique de la 
marque MAN sur les différents circuits 
de la station. 
Un essai concluant ! 
Cela permet de continuer à alimenter la 
réflexion de la commune dans le cadre 
des mobilités durables.

lA plAgne tArentAise

....La commune fait un pas «vert» le textile recyclé pour ses agents 

Le secteur du  textile figure parmi les industries les plus néfastes pour l’environnement en raison de son impact consi-
dérable sur la pollution. Consciente de cette réalité, la collectivité a souhaité encourager l’utilisation de textiles recy-
clés. 
En effet, les membres du personnel des services techniques de la commune sont équipés d’EPI (équipements de protection 
individuelle). Ces derniers sont essentiels et surtout obligatoires afin d’assurer la sécurité des agents. Pour cet été,  Il a donc 
ainsi décidé d’opter pour des vêtements de travail (notamment le short) fabriqués à partir de 50% de polyester recyclé ( 
bouteilles de plastiques). Par ce biais,  la commune contribue ainsi à la réduction des déchets plastiques tout en offrant une 
protection efficace à son personnel. 

....Les enfants de Macot en visite à la serre.. 

Les 22 enfants de Grande section/CP 
de l’école de Macot, encadrés par Ma-
rielle, notre responsable des espaces 
verts, sont partis à la découverte des 
graines.
Pour illustrer cette thématique abor-
dée dans le programme de sciences, 
les élèves ont pu compter sur l’accueil 
chaleureux et passionné des équipes 
de la serre Fleurijardin Au programme 
de l’après midi, explications sur les 
stades de vie des plantes, découverte 
des variétés et semis. Il faudra que les 
enfants fassent encore preuve d’un peu 
de patience pour récupérer prochaine-
ment les fleurs qu’ils ont découvert au 
stade de graines.
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  Manifestations 
   Le challenge des 
moniteurs
15 au 20 avril 2024
Plagne Centre 
ski alpin (slalom et géant), ski nordique, snowboard, télé-
mark, skicross, snowboard cross, ski alpinisme, freestyle.
Cette compétition annuelle, véritable « Championnat de 
France des moniteurs ESF », vient clôturer la saison de ski par 
des compétitions très relevées, dans toutes les disciplines.
Rendez-vous le 20 avril pour voir la finale en live ! 
Toutes les infos sur www.la-plagne.com

   Kamicaisse 
17 avril à 17h00
Kamicaisse, la course de caisses à savon sur neige est 
de retour le mercredi 17 avril 2024. Et c’est au pied du 
Funiplagne à Plagne Centre que les bolides passeront la 
ligne d’arrivée.
De nombreuses animations sont au programme de 16h00 
à 21h00 avec une Fan Zone, exposition des bolides, mu-
sique et snack.
La course sera lancée à partir de 17h30.

  A la médiathèque 
aAprès-midi jeux 
17 avril 2024 - 15h à 17h30 La Côte d’Aime 
24 avril 2024 - 15h30  à 18h00 Bellentre
aBébé lecteurs 
02 mai 2024 - 10h à 11h  Macot 
30 mai 2024 - 10h à 11h  Macot 
aBib’ en fête/bib en scène 
26 mai 2024 -  La Côte d’Aime 
14h à 17h Jeux de société
17h30 Spectacle «Catapult» Cie Balansin 
Tout public

  Les lundis élus/habitants 
Du 18 Mars à fin Avril, les élus viennent à votre rencontre 
pour échanger sur les problématiques quotidiennes, ré-
pondre à vos questions et partager vos idées… 
Et tout cela  en toute convivialité autour d’un apéritif. 
Prochaines dates :
Bellentre 15 avril - salle des fêtes à 18h30
La Côte d’Aime 29 avril - sSalle des fêtes à 18h30

  Opération montagne 
Zéro dechet - Save the date  
1er juin à 8h30
Ramassage de déchet, programme & départs
Pour préparer la saison estivale, La Plagne vous invite au 
grand ramassage de printemps !
Parce que les montagnes sont le point de départ du cycle 
de l’eau : polluer la montagne, c’est avoir un impact fort sur 
toute la chaine.
Le saviez-vous ? 80% des déchets marins ont une origine ter-
restre (source : ONG Surfriders)
L’objecrif ? Prendre soin de nos montagnes, mieux com-
prendre pour agir sur la réduction des déchets à la source.
Inscriptions à venir !

Informations  
      
    «jArdins pArtAgés»
La saison du jardinage débute... la commune de La Plagne 
Tarentaise vous donne la possibilité de cultiver vos propres 
légumes en mettant à disposition des parcelles aux jardins 
partagés situés à Macot chef-lieu. 
Vous êtes intéressés... n’hésitez plus et posez votre candida-
ture auprès de la mairie à com@laplagnetarentaise.fr.
Seule condition : être habitant de La Plagne Tarentaise.

        
    urgence médecin  
La commune de La Plagne Tarentaise recherche activement 
un médecin pour sa station de Montchavin Les Coches.
Informations auprès de la mairie de La Plagne Tarentaise au 
04.79.09.71.52.

     offre d’emploi commune
Retrouvez les offres d’emploi  de la commune de La Plagne 
Tarentaise sur https://laplagne-tarentaise.softy.pro/offres.`

Retrouvez les offres d’emploi de l’office du tourisme de La 
Grande Plagne pour la saison estivale : https://go.la-plagne.
com/recrutement

       

    inscriptions scolAires  
Les inscriptions sont ouvertes !
Votre enfant est né en 2021... c’est le moment de l’inscrire à 
l’école ! 
Pour cela, c’est  très facile, il vous suffit de vous présenter en 
mairie avec :

- le livret de famille
- un justificatif de domicile (facture de consommation, avis 
d’imposition...)

- le carnet de vaccination 

Date limite des inscriptions : 30 avril 2024

   
   elections européennes   
Elections Européennes - Dimanche 9 juin 2024
Ouverture des bureaux de vote - 08h à 18h
Rappel des Bureaux de vote sur la commune :
Bureau 1 : Macot,
 Bureau 2 : Plagne Centre, 
Bureau
3 : Bellentre, 
Bureau 4 : La Côte d’Aime,
Bureau 5 :Valezan
N’oubliez pas votre papier d’identité pour voter !

     illiwAp 
Connectez vous à votre commune ! 
Vigilance, alerte, manifestation, information citoyenne...... 
toute l’actualité de la commune en direct sur votre smart-
phone !
C’est simple, rapide, anonyme.... il suffit de  trois clics :

-Téléchargez Illiwap
- Recherchez notre commune «Mairie de La Plagne Tarentaise» 
- Cliquez sur le bouton «suivre»
Petit +: cette application vous permet de signaler aux services 
de la mairie les problèmes rencontrés sur l’ensemble de la 
commune (propreté urbaine, voirie....)
Restons connectés pour une meilleure communication !
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